

Extrait de l'article du "Bien Public" du 21 novembre 2022 intitulé : " AUXONNE Le maire J.-F. Coiquil se livre sur la redynamisation du centre-ville" (P. 13)

## Deux projets en cours de réalisation

**Un nouveau service va s'installer dans le bâtiment de la trésorerie ?**

« Le bâtiment appartient à la municipalité. Cela fait partie des investissements qui sont en cours. Le Trésor public utilisait le rez-de-chaussée. Un service supplémentaire de la trésorerie vient s'installer sur Auxonne – c'est une très belle nouvelle – et il avait besoin de surface donc on a réhabilité l'ensemble du bâtiment afin de l'accueillir. C'est aussi notre mission de montrer l'exemple au niveau de la population et des propriétaires du centre-ville. »

**Ce sont donc plusieurs fa-**

**milles qui vont s'installer dans la ville ?**

« Je souhaite que les familles viennent s'installer. C'est ma grande volonté, qu'elles viennent découvrir la ville et son cadre de vie qui ne peut aller qu'en s'améliorant dans les années qui viennent. »

**Concernant la médiathèque, c'est un sujet qui a toujours fait débat entre vous et votre prédécesseur.**

« Oui, j'ai toujours voté contre de par son opacité, son dimensionnement, le coût que cela représentait et sa temporalité. Pour moi, ce n'était pas la priorité, il y avait d'autres choses à faire dans le cadre de

la redynamisation de notre ville. »

**Où en est-on aujourd'hui ?**

« C'est en travaux, cela fait partie des projets au long cours. Aujourd'hui, on est dans la sauvegarde du bâtiment, dans une sauvegarde du patrimoine. La priorité, c'est de réinstaller le plus vite possible le fonds ancien dans son espace. Ensuite, on sera sur de la finition ou de l'aménagement intérieur. Aujourd'hui, une médiathèque ce n'est plus juste des livres et des disques ou des vidéos. C'est du vivre-ensemble, c'est un lieu forum. On est dans l'esprit de la médiathèque de demain. »